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大阪建築金物卸商協同組合ニュース

 ◆ K E N T E N 2 0 2 2 の ご 案 内
今年の KENTEN では、「脱炭素化」や「ウッドショック対策」などの時流に乗った企画に加え、コロナ禍のライフスタイル

の変化に対応した「アートデザイン」や「テレワーク」をテーマとするゾーンを拡充し、「住み続けられるまちづくり」をキーワー

ドとしたイベントとして開催します。なお同展は、オンラインとリアルの融合を目指しており、「防犯防災展」、「関西エクステリア

フェア」、「バリアフリー展」などの充実した展示会が同時開催を予定されています。皆様の新製品、サービス発表の場として

ご活用ください。（申込締切日 2022 年 3 月 31日㈭ 【早期申込締切日1月 31日㈪】）
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大阪建築金物卸商協同組合ニュース

日　時：令和 3 年 10 月19 日（火）

場　所：太子カントリー倶楽部

参加者：15 名

新型コロナウイルスの影響で約 1 年ぶりの親睦ゴルフコ

ンペとなりました。当日は少し肌寒さを感じる薄曇りのコン

ディションで、終盤は少し雨にも降られましたが、初参加の

下岡佑一郎社長（㈱シモオカ）を含め、久しぶりの 4 組で

のコンペは、賑やかで楽しいラウンドとなりました。

優勝は、児玉株式会社の児玉勝也社長。スタートホール

から豪快な山越えショットを披露するなど、特に飛距離抜

群のドライバーショットには驚愕の声が続出しておりました。

今回もコロナ禍での開催の為、表彰式等は簡素化しての

実施となりました。次回は　令和 4 年春頃の開催を予定し

ていますが、開催時期、方法等は状況を見ながら検討して

まいります。今後も是非多くの方にご参加いただきますよう

お願い致します。

　　　　　　　　　　　　（㈱ミズタニ　水谷孝一記）

17 回 ＯＢＳＡ親睦ゴルフコンペ

 ◆ K E N T E N 2 0 2 1 結 果 報 告
建築材料・住宅設備総合展（KENTEN2021）が、令和 3

年 8 月 26 日㈭、27 日㈮の 2 日間、インテックス大阪 6 号

館において開催されました。コロナ禍のなか感染対策を充

分に行ったうえで毎年 6 月の開催を 8 月に延期し、２年ぶり

の開催となりました。

第 7 回を迎えた本展は、建築材料や住宅設備のメーカー、

商社をはじめとした幅広い出展者、8 ６社・団体、１３６の

ブースが会場を彩り、来場者は 2 日間で 9,644 人となりまし

た。

また、今年で 3 回目となった優良製品・技術表彰

(KENTEN　AWARD) については、経済産業省製造産業局

長賞に、安田㈱の「アシバネ UB ロック　UBio-X IRIS」、国

土交通省住宅局長賞に、㈱淀川製鋼所の「グランウオール

Hyper」が受賞しました。さらに当組合関係企業から、優秀

賞に、ジョー・プリンス竹下㈱の「L-587　クリアアンスロッ

ク」、㈱水上の「多目的シートYU2 横型」が受賞しました。

本展開催に際し、組合員はじめ皆様のご支援、ご協力あ

りがとうございました。
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謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は新型コロナウイルス感染が、多くの面で影響を

及ぼし、又建築金物分野におきましても、建築・建設業界

の低迷や、材料価格高騰が有り、引き続き厳しい一年でし

たが、他方東京オリンピック・パラリンピックの盛り上がり

等明るい兆しが感じられる年でも有りました。菅内閣から

岸田内閣へと政権交代した年にもなり、菅内閣の評価には

賛否両論が有るかと思いますが、菅総理大臣には、この困

難な時代に務められて、お疲れ様でしたとの思いは、個人

的にございます。新年号はより良い日本、建築金物業界及

び年になる事を祈念しまして、明るく、ゆるく、楽しく（笑）

記載させて頂ければと思います。

過去の趣味道楽を拝読させて頂くと、皆様読み手を惹き

つける文章を作成されており、私の拙い文章で大丈夫かと

今更ながら心配しております。

趣味といいますか、この2～3年でより興味が出てきた事

として、ピアノ音楽が挙げられます。元々色んなジャンルの

音楽を聴く事は好きなのですが、譜読みは全くできず、も

う少し学生時代に音楽の勉強すれば良かったなと、西田敏

行さんの「もしもピアノが弾けた

なら」の気持ちで（笑）、ピアノ

に触れております。

何故ピアノかと申しますと、妻

が元ピアノ講師で、結婚と同時

に、新居にピアノが有る生活が

スタートした事がきっかけで、妻

の先生のリサイタルを聴きに行った際は、

その素晴らしさに感動したのを覚えてお

ります。この2～3年でより興味を持ちだ

したのは、兄妹二人の子供達がピアノを

弾きだしたのがきっかけです。

現在、妻の指導を受けながら、子供達もピアノ練習に励

んでおり、私も休日は子供達のピアノを聴く事が日課になっ

ているのですが、今までただ何となくピアノを聴いていた状

況から、子供達が譜読みをし、音の強弱、リズム、展開など、

多くの事を考え、弾いている姿に、ピアノの奥深さを感じて

おります。私も音符記号を調べる事が多くなりました。（笑）

ピアノ音楽のアルバムや動画を聴く、観る機会も多くなっ

てきたのですが、その中でも、ピアニストで有る、辻井伸

行さんの月の光という音楽アルバムに出会った時は、今まで

聴いたこと事が無いような、何て素敵な音を奏でるのかと

感動し、今ではほぼ毎日のように聞く位、どっぷりはまって

おります。いつの日か、辻井さんのコンサートにお伺い出来

ればと心躍らせております。

子供の話に戻りますと、幼少時から参加できるピアノコ

ンクールが有り、日頃の練習の成果を確認する事も含めて、

兄妹共参加する事となりました。結果は、長男が地区予選

通過となりましたが、甘々な私から見て、長男は上手に指使

いし、長女は音の強弱が良く表現され、二人の上達度に感

心しました。

そのコンクールでは、多くの参加者がおられたのですが、

本番前の緊張した雰囲気に、幼少時から大変だなと、その

様子を見ながら、私は呑気に過ごしていたのですが（笑）、

参加者の技術やピアノへの情熱の高さや親の熱心さは昔も

今も変わらないなと感じた次第です。

いつか子供二人が私に月の光を弾いてくれ

ることを夢見て（笑）、今後も多くの種類のピ

アノ音楽に触れたいと思います。又皆様とお話

しさせて頂く機会がございましたら、おすす

めのピアニストや音楽アルバムを教えて頂けま

すと幸いです。是非参考にさせて頂きます。

私も妻からピアノ習おうかな。（笑）

＊次回は㈱シモオカの下岡社長で

す。お楽しみに。



購買事業のご案内
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　当組合では、組合員の皆様の利便性の促進と経費の節減などに貢献できるよう、当組合の購買事業

承認企業と提携し、次の事項に重点的に取り組んでおります。

お問合わせ・お申込みは、大阪建築金物卸商協同組合事務局  TEL 06-6245-3187 までお願いいたします。
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購買事業

■ 行  事
１ 組合員福利厚生事業

	 令和４年	３月１２日㈯

	 於：大阪四季劇場

	 内容：ミュージカル「オペラ座の怪人」観劇会

２ 令和３年度通常総会

	 令和４年	５月２６日㈭	

	 於：シェラトン都ホテル大阪

２ 建築材料・住宅設備総合展「ＫＥＮＴＥＮ２０２２」

	 令和４年	６月９日㈭～１０日㈮	

	 於：インテックス大阪

■ 表 彰 ・ セ ミ ナ ー
・ 第 6 ３回中小企業団体大阪大会会長表彰

	 令和３年９月１３日㈪

	 大阪 府知事表彰：駒谷昭人副理事長

	 組合経営功労者表彰：熊谷充雄会計理事・大塚晴一郎理事

・ 大阪府商工関係者表彰式 

	 令和４年２月８日㈪	 於：大阪市中央公会堂

・ 大阪卸商連合会表彰式（団体役職員、事業所、従業員）

	 令和４年２月２２日㈪	 於：シティプラザ大阪

・ ２２卸商新入社員研修

	 令和４年３月２２日～２５日　於：大阪産業創造館

■ 組 合 員 の 動 き
◆ 社長の異動

　山野金物株式会社	前代表取締役	山野　彌氏には、去る令

和 3年10月16日に 85才でご逝去されました。謹んでお悔や

み申し上げます。なお後任として、山野利幸氏が代表取締役

に就任されました。

（代表者、本社所在地の変更等があったときは、組合事務所ま

でお届けいただきますようお願いします。）

■ 追 記
・新型コロナウイルス感染症の状況は小康状態にありますが、

新たなオミクロン株の拡大が懸念されています。昨年末に、

抗原検査キットを組合員様に配布させていただきましたので、

社員の健康管理に役立てて頂ければ幸甚に存じます。早期の

新型コロナ感染症の収束と皆様のご健勝をお祈りいたします。
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